Christkindlanschießen in Amerang 2022

Bad Endorfer Böllerschützen kündigen lautstark das Christkindl an

Amerang – Zum traditionellen Christkindlanschießen am Nachmittag des 24. Dezembers trafen sich neben einigen Ameranger Zuschauern die Bad Endorfer Böllerschützen am "Hexenberg" (Am Vogeltenn). Diese Form der Ankündigung des Christkindls zum Weihnachtsfest wird in vielen Orten gepflegt. Nach dem lautstarken Böllern, das auch mit den Kanonen der Endorfer und der Münchner Hirschen unterstützt wurde, ging s noch zum gemütlichen Zusammensitzen bei einer zünftigen Brotzeit ins Schützenstüberl der Schützengesellschaft Amerang e.V.

Text: Reinhard Feiler, Schriftführer Schützengesellschaft Amerang e.V. Foto: Andreas Schauberger, 2. Schützenmeister Schützengesellschaft Amerang e.V.

